



SERVICIO DE SALUD



LA INICIATIVA FORMÓ PARTE DE LA MESA ESTRATÉGICA DE SALUD.

Seguridad: Buscan impulsar mejoras en entorno del hospital regional

En el marco de la estrategia impulsada por la Mesa Estratégica de Salud, liderada por la seremi de seguridad pública, Elsa Cortés, se realizó un recorrido por el perímetro del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé con el objetivo de identificar factores de riesgo que afecten la seguridad del recinto asistencial, tanto para las funcionarias y los funcionarios como

para las personas usuarias.

La actividad fue encabezada por Felipe Castro Figueroa, coordinador macrocomunal de Seguridad Pública y encargado de la Mesa Estratégica de Salud, quien explicó que esta iniciativa busca levantar información clave para impulsar mejoras concretas en materia de seguridad.

“Lo que pudimos visualizar en el recorrido que hi-

cimos con los integrantes de la Mesa de Seguridad del sector salud y representantes de los gremios, tiene que ver principalmente con el comercio ambulante que se instala en el frontis del hospital y con personas en situación de calle que pernoctan fuera del establecimiento”, detalló Castro.

Durante la inspección también se identificaron

problemas de iluminación en los alrededores del hospital. En este sentido, el coordinador destacó la participación de la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (Dipreseh), entidad que colaborará en la coordinación de acciones para mejorar la iluminación y otros aspectos que inciden en la percepción y realidad de seguridad del lugar. ☺